

## Call for Abstracts

(English below)

### Doktorand\*innen-Symposium der Österreichischen Gesellschaft für Philosophie 2023

Die Österreichische Gesellschaft für Philosophie lädt zum 12. Doktorand\*innen-Symposium ein, das vom 16. bis 17. November 2023 in Innsbruck stattfinden wird.

Bewerbung: Doktorand\*innen, die am Symposium mit einem Vortrag teilnehmen wollen, werden gebeten, ein Abstract des geplanten Vortrages von einer Seite plus ein max. 1-seitiges Empfehlungsschreiben der Betreuungsperson per E-Mail zu übermitteln. Bitte verwenden Sie folgenden Betreff: „ÖGP Diss.-Symposion November 2023“.

Dissertationsbetreuer\*innen, die mehr als eine/n Studierende/n nominieren, bitten wir zusätzlich um eine gereichte Liste der vorgeschlagenen Personen.

Die Vortragssprachen sind Deutsch und Englisch.

Redezeiten: Wir beabsichtigen, pro Person 30 Minuten für den Vortrag und 15 Minuten für die Diskussion zu reservieren. Sollte sich herausstellen, dass aufgrund einer hohen Zahl an Einreichungen eine Reduktion pro Person auf 20 Minuten für den Vortrag und auf 10 Minuten für die Diskussion notwendig wird, werden wir dies den zum Vortrag Angenommenen Mitte Oktober mitteilen.

Ihr Bewerbungsschreiben richten Sie bitte an: [Anne.Siegetsleitner@uibk.ac.at](mailto:Anne.Siegetsleitner@uibk.ac.at)

Einreichfrist: 30. September 2023

Die Entscheidung bezüglich einer Teilnahme wird Mitte Oktober 2023 bekanntgegeben.

### PhD Student Symposium of the Austrian Society for Philosophy 2023

The Austrian Society for Philosophy invites PhD students to the 12th PhD Student Symposium, which will take place in Innsbruck on November 16-17, 2023.

Application: PhD students wishing to participate in the symposium with a presentation are requested to submit a 1-page abstract of the planned presentation plus a max. 1-page letter of recommendation from the supervisor via email. Please use the following subject: "ÖGP Diss.-Symposion November 2023".

Dissertation supervisors who nominate more than one student are additionally requested to provide a ranked list of the proposed persons.

The languages of presentation are German and English.

Speaking times: We intend to reserve 30 minutes per person for the presentation and 15 minutes for the discussion. If it turns out that due to a high number of submissions a reduction per person to 20 minutes for the talk and to 10 minutes for the discussion becomes necessary, we will inform those accepted for the talk in mid-October.

Please send your letter of application to [Anne.Siegetsleitner@uibk.ac.at](mailto:Anne.Siegetsleitner@uibk.ac.at)

Deadline for submission: September 30, 2023

The decision regarding participation will be announced in mid-October 2023.